



Recinto de Paraíso de la Sede del Atlántico

El Recinto de Paraíso de la UCR estrena un moderno edificio para mejorar su servicio a la población

Después de casi 30 años de estar operando, el Recinto de Paraíso, en Cartago, cuenta ahora con un nuevo edificio para aulas, oficinas administrativas y otros servicios

10 ENE 2025 Sedes Regionales



El nuevo edificio del Recinto de Paraíso de Cartago, perteneciente a la Sede del Atlántico de la UCR, consta de 3.302 m² y costó casi ¢ 3 mil millones.

Luego de un esfuerzo de varios años, por fin se logró concretar el sueño del Recinto de Paraíso de Cartago de la Sede del Atlántico de la UCR de contar con nuevo edificio que alberga un pabellón de aulas y otras oficinas que facilitan un entorno más agradable, moderno y adecuado para el desarrollo académico, la investigación y la acción social.

Este Recinto imparte varias carreras como Enseñanza del Inglés, Enseñanza de la Matemática, Informática Empresarial, Dirección de Empresas y Turismo Ecológico, entre otras.

Pero esa oferta académica se ampliará durante este 2025, gracias a las nuevas instalaciones, con la creación de la Licenciatura en Formación en Ambientes de Aprendizaje Mediados con Tecnologías, que es una carrera exclusiva de este Recinto, así como la Maestría Profesional en Administración Educativa.

Estas instalaciones reciben cada año aproximadamente a 120 estudiantes de primer ingreso, mientras albergan anualmente a una población total de 550 estudiantes matriculados.

La Unidad de Vida Estudiantil del Recinto se trasladará este mes de enero a las nuevas instalaciones, a un espacio especialmente diseñado para brindar atención de la mejor calidad a la población estudiantil ofreciendo servicios esenciales como orientación, psicología, trabajo social, medicina, odontología, asuntos estudiantiles y becas, así como la promoción de actividades recreativas para la comunidad universitaria.

Además, con estas nuevas y modernas instalaciones la UCR podrá brindar un mejor servicio a toda la comunidad de Paraíso de Cartago e impulsar el desarrollo económico y social de la zona ejecutando numerosos proyectos de acción social, investigación y docencia, contribuyendo de manera significativa al desarrollo académico, científico y social, tanto de la región como del país.



La Unidad de Vida Estudiantil del Recinto se traslada este mes de enero a las nuevas instalaciones donde brindará mejor servicios esenciales como orientación, psicología,

trabajo social, medicina, asuntos estudiantiles, becas y odontología.

Foto: [Laura Rodríguez Rodríguez](#).

Impacto positivo

Según explicó la directora del Recinto de Paraíso, la M.B.A. Gabriela Guevara Mora las nuevas instalaciones “tienen un impacto muy positivo debido a que nos permiten, seguir gestionando las carreras que ya impartimos, nos dan la posibilidad de mirar a largo plazo para abrir otras oportunidades académicas, nos permiten atender mejor los proyectos de acción social y de educación continua que tienen un impacto social muy importante porque se dan cursos que involucran a la comunidad. El tener una holgura de espacios ahora, nos va a permitir atender mejor todas esas actividades sustantivas de acción social, docencia e investigación”.

En el nuevo edificio se cuenta con 12 aulas, dos laboratorios, ocho cubículos para el personal docente, un área de vida estudiantil con consultorios médicos, una biblioteca, las oficinas administrativas, un laboratorio de cómputo y un laboratorio de idiomas.

La obra, que tuvo un costo total de casi ¢ 3 mil millones y abarca un área de 3 302 m², fue inaugurada oficialmente el pasado mes de diciembre. Este mes de enero del 2025 comenzarán a trasladarse operaciones de las instalaciones viejas a las nuevas

Durante la inauguración el entonces rector de la UCR el Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta, recordó cuando en el año 2022 visitó las instalaciones del centro comercial donde los estudiantes del Recinto recibían clases. “No eran las condiciones dignas para que nuestras y nuestros estudiantes recibieran clases. Quedé negativamente impactado con lo que vi en esas instalaciones. Pues no había duda por parte de la Rectoría y por parte de la Oficina Ejecutora del Programa de Inversiones (OEPI), que teníamos que reactivar esta obra y que teníamos finalmente que concluirla. Y muy importante y esto lo he dicho en las últimas inauguraciones de edificios en que hemos tenido la oportunidad de participar, como el auditorio de la Sede del Sur en Golfito y el auditorio de la Sede de Guanacaste, todas nuestras instalaciones deben de estar al servicio de las comunidades locales y del pueblo de Costa Rica.”

Al acto oficial de inauguración asistieron el entonces rector de la UCR el Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta, la Vicerrectora de Vida Estudiantil la Dra. María José Cascante, la directora de la Sede del Atlántico la Dra. Rosibel Orozco Vargas, la directora del Recinto la M.B.A. Gabriela Guevara Mora, el alcalde del Cantón de Paraíso Michael Álvarez Quirós, miembros del Consejo Universitario, estudiantes y personal docente y administrativo del Recinto de Paraíso.



Durante el acto de inauguración oficial del nuevo pabellón de aulas y oficinas del Recinto de Paraíso de Cartago de la Sede del Atlántico, los asistentes pudieron recorrer el edificio y maravillarse con las nuevas y modernas instalaciones.



Manrique Vindas Segura
Periodista, Oficina de Comunicación Institucional.
manrique.vindas@ucr.ac.cr